



# El Salpicón Comunal

PERIODICO COMUNITARIO DE LA  
COMUNA SOCIALISTA "EL  
CEMENTERIO"

Caracas/Julio/2013 /Edición 9

## Editorial

**¡AL PARECER CALLAR ES  
NUESTRA OPCION!**

Para el revolucionario callar o decir no son opciones fáciles, las dos llevan una gran carga de esfuerzo, de riesgo, precisan temple, audacia, coraje. No son acciones a favor del viento, al contrario, son corriente arriba. Hubo épocas en las que callar significaba la diferencia entre la vida o la muerte, entre la proeza, el decoro y la vileza. Nuestra Revolución está llena de historias de los que supieron callar y también de los que no tuvieron el temple para hacerlo.

Somos chavistas y sufrimos como el que más la pérdida del Comandante. Ahora estamos con Maduro como antes estuvimos con Chávez, con Irreverencia y Lealtad. No se nos pida otra cosa, no se espere de nosotros otra cosa, no se nos convoque para nada diferente. Queremos seguir viviendo como lo hemos hecho en más de medio siglo: luchando por la Revolución que hoy vemos con posibilidades reales de concretarse. Queremos morir como hemos vivido. Defendemos con la vida a esta Revolución y al Presidente Maduro, aun con nuestras discrepancias que asumimos como parte del camino. Confiamos en Maduro convencidos de que la suerte de esta Revolución está ligada entrañablemente a la suerte de Maduro.

Ahora bien, sabemos los riesgos que corremos, ya hemos padecido algunas de estas dificultades, sabemos de las incomprensiones, son inevitables, es difícil entender la crítica en un mundo burgués, donde es sinónimo de ataque, de zancadilla. Es difícil asumirlas como muestra de amor, recordemos lo que dijo Martí: Criticar es Amar, esta es guía para nuestra conducta.

Con la incomprensión a nuestra crítica ésta pierde sentido, razón de ser, al contrario, corremos el riesgo de traer más daño al proceso que beneficio. De allí que en aras del amor a la Revolución, en honor a la memoria de Chávez, al que amamos como nuestro Comandante, en auxilio a la difícil tarea del Presidente Maduro, decidimos que, en este momento difícil cuando la realidad toca la puerta y certifica las teorías, nuestra mayor contribución es callar.

## SECRETARIA DE PROMOCION DE COMUNAS DEL GOBIERNO DEL DISTRITO CAPITAL SE REUNIO CON LA COMUNA



Los integrantes de la comunidad presentes en la Asamblea

**Ccs.-** el día jueves 18 de Julio del 2013, la Coordinadora del Circuito Cuatro de la secretaria de Promoción de Comunas del Gobierno del Distrito Capital Alejandra Rivero, conjuntamente con el enlace Parroquial por el Gobierno del Distrito Capital Dinocrates Moreno, el enlace Parroquial de la Alcaldía de Caracas, Jose (chino) parra, y otros servidores públicos trabajadores del Gobierno distrito Capital, visitaron la Comuna Socialista el cementerio, y estuvieron presente en la Asamblea que se realiza los Jueves cada Quince Días, se hizo una exposición en síntesis de los avances que ha realizado la comuna socialista el cementerio desde que se aprobó en referendo aprobatorio su Carta Fundacional, los avances en lo Social, lo Organizativo, lo Deportivo, como se transfiere a la comunidad los excedentes de los Socio-Productivos, como son la Feria de la Hortaliza que se realiza todos los días viernes de cada semana, y la Quesera Socialista Comunal, que funciona los viernes sábado y domingo de cada semana, hubo mucha participación de los voceros de los Consejos Comunales y Organizaciones Sociales, los servidores públicos pertenecientes al Gobierno del Distrito Capital se mostraron complacidos con la exposición y ofrecieron su apoyo para coadyuvar en la presentación de los proyectos que a bien tenga la Comuna Así como a ayudar a agilizar los que ya están en proceso.

## EL PADRE NUMA MOLINA BAUTIZO LA COMUNA SOCIALISTA EL CEMENTERIO



El Padre Jose Numa Molina se dirige a los presentes en la Asamblea Popular

**Ccs.-** El día Domingo 07 de Julio del 2013, en la Asamblea popular realizada por la Comuna Socialista El Cementerio y sus Organizaciones Sociales y Consejos Comunales en el Bulevar Cesar Rengifo, conto con la presencia del Padre Numa Molina, el Padre Eudomar la Doctora Josefina Terranova, se procedió a Bautizar la Comuna Socialista, siendo seleccionados como Padrinos por la Asamblea el Padre Numa Molina y la Doctora Josefina Terranova, el Padre Numa Molina en su intervención manifestó *"estoy complacido de ser el padrino de esta Comuna Socialista que está cumpliendo con los sueños de nuestro Gigante, el Comandante Hugo Rafael Chávez Frías, esta Comuna tiene que ser, si no la mejor una de las mejores de nuestro país y para eso es necesario trabajar duro, fortalecer y desarrollar los Valores, esos que nos inculco Jesucristo y el Comandante Supremo, es necesario que les inculquemos valores a nuestros niños, para tener mañana ciudadanos ejemplares y tener una sociedad donde la Convivencia sea uno de sus grandes baluartes"* por su parte la doctora Terranova Madriona manifestó *"estoy complacida con esta distinción que me hacen, la cual me compromete mucho mas a trabajar por fortalecer esta Comuna Socialista, la tarea es trabajar cada día mas duro para dar respuesta a la comunidad como actualmente se viene haciendo cuenten conmigo que estaré siempre con ustedes.-"*

LA ESCUELA DEPORTIVA DE BOXEO DE LA COMUNA SOCIALISTA EL CEMENTERIO CONTINÚA ARROLLANDO



Los atletas y entrenadores de la escuela deportiva de boxeo.-

**Ccs.-** El día sábado 06 y 13 de Julio, los Atletas de la ESCUELA DEPORTIVA INTEGRAL COMUNAL "COMUNA SOCIALISTA EL CEMENTERIO", quedaron Campeones en las Competencia donde se presentaron, los jóvenes atletas siguen despuntando en la disciplina del Boxeo, dejando muy en alto el nombre de la Escuela Deportiva de La Comuna Socialista y de nuestra Comunidad, todo esto es gracias al esfuerzo diario de estos jóvenes de sus profesores Gregori y Kora, quienes de manera desprendida día día transmiten los conocimientos a los jóvenes para que tengan los buenos desempeños que hasta ahora han tenido, la escuela deportiva de Boxeo está siendo invitada todos los fines de semana a actividades boxísticas donde demuestran los avances en la disciplina Deportiva.

FELICITACIONES A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ESCUELA DEPORTIVA DE BOXEO.

.....

**PENSAMIENTO DEL COMANDANTE**

*"La Comuna es el espacio donde vamos a engendrar y a parir el Socialismo desde lo pequeño... Una Comuna sin fábrica, sin tierras para la siembra, sin Comercio Socialista, no es Comuna".*

HUGO RAFAEL CHAVEZ FRIAS

**Responsables:**

Charles Delgado• José Uriepero•  
Wilker Hurtado•  
[salpiconlossamanes@gmail.com](mailto:salpiconlossamanes@gmail.com)

**ENTREGA DE BECAS Y BOLSAS SOLIDARIAS**



Vocerac haciendo entrega de las bolsas Solidarias

**Ccs.-** El día Domingo 07 de Julio del 2013, se continuo con la entrega mensual de Becas a Estudiantes y Niños Especiales de Nuestra Comunidad, e igualmente se hizo entrega de las Cuatro ayudas Económicas y Bolsas Solidarias aprobadas en Asamblea de Ciudadanos y Ciudadanas, estos Programas Sociales que adelanta la Comuna Socialista son gracias a los excedentes que dejan los procesos socio-productivos que adelanta la comuna como son la Feria de la hortaliza y la quesera socialista Comunal, estos excedentes son transferidos a nuestra comunidad a través de estos programas sociales y el financiamiento para el funcionamiento de las escuelas Deportivas, este era el sueño del gigante ver comunas y consejos comunales autogestionarios para que pudieran ser independientes

**ESCUELA DEPORTIVA INTEGRAL COMUNAL DE BALONCESTO PARTICIPA EN LA LIGA COMUNITARIA**

**Ccs.-** La Escuela Deportiva Integral Comunal de Baloncesto participa con sus Dos categorías en la liga comunitaria de Baloncesto COPA PLAN PATRIA SEGURA, que se realiza en la Parroquia el Valle, hasta los momentos los Chamacos del Cementerio categoría Cadetes llevan 5 ganados y 2 perdidos, el día Domingo 21 los infantiles perdieron, pero la categoría Cadetes gano de forma convincente, felicitaciones a nuestro niños y jóvenes por dejar en alto el nombre de nuestra comunidad y el de la comuna socialista, que día a día se esfuerza por mantener el funcionamiento de nuestras escuelas deportivas, felicitaciones a sus entrenadores Wilker y Jose Ali, quienes diariamente imparten conocimiento de la disciplina a los niños y Jóvenes.

**OPERATIVO DE MERCAL Y SUVINCA FUE TODO UN EXITO**



Los habitantes realizando sus compras.-

**Ccs.-** El día Sábado 06 de Julio de 2013, se realizo como ya es costumbre desde más de Tres Años el Operativo de Mercal de fin de Mes, se vendieron más de 30 Toneladas de alimentos, también se conto dentro de este operativo con un operativo de SUVINCA, quien trajo a nuestra Comunidad Papel sanitario, pañales , artículos de limpieza personal y para el hogar de muy alta calidad a precios solidarios, nuestra Comunidad se volcó a adquirir estos productos , estos operativos siguen siendo un esfuerzo que realiza la Comuna Socialista el Cementerio conjuntamente con otros programas como la feria de la Hortalizas y la Quesera Socialista para combatir el alto costo de la vida.-

**SE DICTO TALLER SOBRE DERECHOS DEL ADULTO MAYOR EN LA COMUNA SOCIALISTA**

**Ccs.-** El día Sábado 13 de Julio del 2013, se dicto taller sobre los Derechos del Adulto Mayor, dicho taller fue dictado por la Doctora Nelly Olivares tutora de los estudiantes del Octavo semestre de Estudios Jurídicos de la aldea Gran Colombia, como parte de su trabajo comunitario de grado, allí se le informo a los presentes sobre los alcances constitucionales de los derechos Sociales del Adulto Mayor, así como de los programas para insertarlos en la seguridad social que ha construido la Revolución Bolivariana, se esbozo breve reseña sobre el decreto presidencial que creó la Misio en Amor Mayor, cuando nace el derecho a la Pensión de Vejez, y cómo hacer para ser beneficiario. FELICITAMOS A LOS ESTUDIANTES POR ESTA INICIATIVA.